

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Alhamdulillah rabbil'alamiin, segala puji bagi Allah SWT karena berkat rahmat dan karuniaNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Shalawat dan salam penulis haturkan pada junjungan kita bersama nabi besar Muhammad SAW yang senantiasa menuntun seluruh umat manusia ke jalan Allah SWT dan memberikan wasilah dan fadilahnya kepada kita semua. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis dengan judul "Hubungan durasi demam dengan kadar leukosit pada penderita demam tifoid anak usia 5-10 tahun yang dirawat inap di Rumah Sakit Al-Ihsan periode Januari-Desember tahun 2014" disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Prof. Dr. M. Thaufiq S Boesoirie, MS., Sp. THT KL (K) sebagai rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri S. Sastramiharja, dr., Sp. FK (K) sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012 dan Prof. DR. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2012-sekarang. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Yani Dewi Suryani, dr., SpA., M.Kes sebagai Pembimbing I dan Eka Nurhayati, dr., M.K.M sebagai pembimbing II, yang dalam penyusunan skripsi ini, telah banyak

memberikan bimbingan, arahan, koreksi, saran, dan dorongan moril selama berlangsungnya penyusunan, penelitian, hingga penyusunan skripsi ini selesai.

Kepada kedua orang tua saya bapa Ilin dan ibu Resih, nenek, kakek dan keluarga lainnya yang sangat saya sayangi dan hormati, terimakasih atas bantuan moral, material yang tidak terhitung, serta dukungan doa yang tidak pernah terputus dan motivasi yang terus diberikan, sehingga dapat menyelesaikan pendidikan sarjana saat ini. Semoga Allah selalu melindungi kalian. Kepada adiku Novi Mila Resa dan yang selalu saya rindukan Dayat Adi yang telah memberikan dukungan dan motivasi, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas hingga saat ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat satu perjuangan Kartini, Nurmala Mulyanawati, Westy Ayu Permatasari, Wulan Tika Nuraini dan sahabat-sahabat penulis lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas seluruh bantuan, semangat, kritikan dan saran selama penulis mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Unisba sampai penulisan skripsi ini selesai, serta kepada seluruh teman-teman angkatan 2011 yang penulis sangat sayangi seperti keluarga dan atas segala kerja sama juga persahabatannya selama empat tahun ini menempuh pendidikan Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Unisba.

Akhir kata, mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan memerlukannya.

Bandung, Juli 2015

Penulis